
佐科维总统表示，雅加达-泗水中速铁路项目仍在
研究阶段

【本报讯】9 月 14 日，佐
科 维 总 统 表 示 ，雅 加 达 -
泗水中速列车的建造项目
仍在研究中。雅加达-泗
水中速铁路建造项目被纳
入 2020-2024 年 国 家 战 略
项目。然而，由于仍处于
研究阶段，或许有可能无
法继续。所有这些都仍在
研究中，如果可行就建造，
如果不可行就不做了。

除了佐科维总统的声
明 外 ，雅 加 达 - 泗 水 中 速
列车项目有可能被剔除出
2020-2024 年 国 家 战 略 项
目。也就是说，该项目很
可能不会在佐科维时代建
造。

7 月 26 日 ，加 速 优 先
基础设施提供委员会执行
团主任乌多莫（Wahyu Uto-

mo）表 示 ，这 是 基 于 交 通
部的请求函。交通部的提
议是这样，是交通部向我

们提交的，即放弃这列雅
加达 - 泗水中速列车建造
计划。但是我们仍在进行
评估，并等待交通部的阐
释。在交通部传达了该项
目从国家战略项目中剔除
的原因后，只有这样才能
将 提 案 报 告 给 佐 科 维 总
统。稍后，确认后将由总
统提交。我们再提交给各
部委/机构的提案，之后总
统将自行决定。不过即使
今 年 开 始 建 造 ，雅 加 达 -
泗 水 中 速 列 车 也 不 会 于
2024 年完工。原因是到目
前为止，建造的融资也还
没有进行，因为还没有财
务结算。 （亮剑）

【本报讯】9 月 12 日，
在 接 受 印 尼 CNN 特 别 采
访时，我国外交部长蕾特
诺 回 应 了 有 关 印 度 尼 西
亚 在 担 任 2023 年 东 盟 轮
值主席国期间，无法显著
解 决 缅 甸 问 题 的 批 评 。
蕾特诺指出，重要的基准
取 决 于 如 何 去 阐 释 。 如
果以时速来阐释，缅甸的
危 机 显 然 不 会 得 到 解
决 。 如 果 在 与 所 有 相 关
方 进 行 的 沟 通 工 作 中 对
其 进 行 定 义 ，则 有 所 不
同。

如果，缅甸问题将在
印 度 尼 西 亚 担 任 主 席 国
的不到一年内得到解决，
那 肯 定 不 会 实 现 。 任 何
人 都 知 晓 缅 甸 的 复 杂 问
题 需 要 很 长 时 间 才 能 解
决，因为缅甸经历了 70 年
的内部冲突，并且无法得
到 解 决 。 然 而 如 果 属 于
重大问题，将其阐释为我
们 作 为 主 席 国 能 够 在 他
们 之 间 建 立 信 任 的 背 景
下，以及在人道主义援助
的 背 景 下 与 许 多 利 益 相
关者进行沟通，是否可以
达到有需要的人，而不是
必 须 传 递 给 军 政 府 的 援
助，那么答案是肯定的。

蕾特诺指出，在印度
尼 西 亚 担 任 东 盟 轮 值 主
席国的 9 个月期间，印度
尼西亚成功地与 145 个利
益 相 关 者 进 行 了 70 次 接
触 。 这 样 做 是 为 了 与 各
方建立信任，作为基本基
础 。 如 果 他 们 之 间 没 有
信 任 ，彼 此 之 间 没 有 信
任，就不会有和平。建立
信 任 并 不 容 易 ，需 要 时
间 。 在 东 盟 峰 会 举 行 之

前，雅加达举行了一次规
模相当大的会议，涉及大
量 利 益 相 关 者 。 只 有 缅
甸 军 政 府 不 想 参 与 会
议。那么，你想要什么尺
度 呢 ？ 全 部 解 决 ？ 不 可
能。一年吗？不可能，似
乎必须好好经营期望。

尽管缅甸问题至今仍
未得到解决，印尼也不再
是 东 盟 轮 值 主 席 国 。 但
是 ，蕾 特 诺 强 调 说 ，印 尼
仍 将 为 明 年 的 处 理 工 作
做 出 贡 献 。 因 为 东 盟 同
意 存 在 一 个 三 驾 马 车 机
制 。 今 年 的 主 席 与 明 年
的 主 席 老 挝 之 间 。 之 前
的主席是印尼，再下一任
主席是马来西亚，就是要
保 证 处 理 的 可 持 续 性 。
在印度尼西亚的主持下，
我 们 为 缅 甸 问 题 投 入 了
很 多 ，一 切 都 需 要 时 间 。
但是我们想保证的是，我
们 正 在 工 作 。 这 就 是 我
们正在努力的方向。

尽管缅甸自 2021 年爆
发政变两个月以来，东南
亚 国 家 已 与 军 政 府 达 成
五点共识，但缅甸危机似
乎仍未得到解决。

通过印度尼西亚，东
盟 举 行 了 一 次 由 缅 甸 军
政 府 领 袖 敏 昂 莱 出 席 的
特 别 会 议 。 会 议 达 成 了
五点共识，包括敦促结束
缅甸的暴力，敦促进行建
设 性 对 话 以 找 到 和 平 解
决 方 案 。 然 后 要 求 东 盟
能够促进调解，通过东盟
灾 害 管 理 人 道 主 义 援 助
协 调 中 心 提 供 人 道 主 义
援助，并向缅甸派遣一名
特 使 。 然 而 自 共 识 生 效
以来，缅甸军政府一直没
有 执 行 协 议 的 要 点 。 军
政 府 继 续 对 平 民 实 施 暴
力。

在印度尼西亚担任轮
值主席国时，缅甸的问题
似 乎 在 原 地 踏 步 。 佐 科
维 总 统 也 自 承 出 现 了 僵
局。尽管如此，东盟国家
一 致 同 意 谴 责 缅 甸 国 内
持 续 不 断 的 暴 力 。 东 盟
领导人还重申，五点共识
仍 然 是 解 决 缅 甸 问 题 的
主要参考。 （亮剑）

外交部长蕾特诺

【本报讯】现在，在茉莉
芬（Madiun）一级监狱接受
管教的囚犯可以获得学士
学位。 原因是茉莉芬一级
监狱与市政府合作，为囚犯
支付高等教育或免费教育
以获得学士学位。

9 月 12 日，茉莉芬一级
监狱长长安顿（Kadek Anton
Budiharta）表 示 ，囚 犯 成 为
本科生的教学将计划于 10
月开始。 在初始阶段，至
少有 20 名囚犯准备参加学
习计划，直至成为茉莉芬一
级监狱的学者。 确实有很
多囚犯有意参加学习。在
初始阶段，市政府作为通过
奖学金计划为赞助资金的
一方提供 30 人的配额。但
是在进行选拔后，只有 20
人符合条件。对于想要参
加由市政府资助的免费大
学计划的囚犯有一个特殊
条件。这些条件包括四年

以上的监禁，具有同等的高
中/职 业 文 凭 和 茉 莉 芬 市
民。经过挑选，选出了 20
名准备在四年内参加免费
学习的囚犯。参加免费大
学课程成为本科生的普通
囚 犯 是 因 毒 品 案 件 服 刑
的。我们给这个学习课程
取名为“囚犯成为学者”。
目前参加“囚犯成为学者”
课程的 20 名囚犯在公开大
学统一主修农业综合专业，
授课模式为 25%课堂学习，
75%在线学习。

安顿表示，该学科按照
茉莉芬市长麦伊迪（Maidi）
的要求，以便当他们离开监
狱后，可以立即在市政府拥
有的土地上进行耕地。 最
初我们打算同质化学习法
律，然而市长却有一个长期
计划。显然，这些囚犯出狱
后，将获得市政府在农业方
面的征用。出于这个原因，

所有上课的囚犯都被指示
参加农业综合专业。他们
稍后将被要求管理市政府
拥有的空地。市政府不仅
让囚犯在学士学位毕业之
前获得免费大学奖学金，还
计划提供免费的笔记本电
脑设施，以支持茉莉芬一级
监狱囚犯的大学课堂。

安顿坦言，本人曾多次
担任拘留中心和管教所的负
责人，只有这次找到了地方
领导人认真关注被监禁在监
狱中的公民的命运。 出于
这个原因，茉莉芬一级监狱
非常感谢麦伊迪市长采取的
措施，即关注在监狱服刑的
公民。 该计划运行后，我们
将与其他地方政府协调，我
希望其他地方领导人效法麦
伊迪市长的措施，因为这个
项目是有针对性的，对象、利
益和影响显然对重返社会后
的囚犯非常有利。

通过免费援助教育计
划，茉莉芬市政府希望为囚
犯提供平等的机会，让他们
了解自己的未来。

麦伊迪市长表示，不要
再囚犯出狱后只是成为感
化的受害者，而且甚至因为
前囚犯的身份而被社会排
斥。错了，他们可能会再次
犯错误。再回到监狱。当
然，这是我们不想看到的。

（亮剑）

茉莉芬监狱囚犯可免费念大学并成为学者

茉莉芬一级监狱长长安顿
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【本报讯】Saiful Mujani
研究与咨询公司（SMRC）
的 最 新 调 查 阐 释 了 2024
年 选 举 中 三 位 总 统 候 选
人的可选性。 在这项调
查中，印尼斗争民主党总
统 候 选 人 甘 贾 尔 与 前 西
爪哇省长里德宛配对，然
而 大 印 尼 行 动 党 的 总 统
候选人普拉波沃 与国企
部长埃里克配对。 然后
团 结 变 革 联 盟 的 总 统 候
选 人 阿 尼 斯 与 副 总 统 候
选人穆海敏配对。

调 查 结 果 显 示 ，甘 贾
尔-里德宛组合获得的支
持 率 35.4% 为 最 多 ，排 在

第二位的是普拉波沃-埃
里克组合获得 31.7%的票
数 。 与 此 同 时 ，阿 尼 斯 -
穆海敏以 16.5%的支持率
排在末位。

SMRC 创 始 人 赛 福 尔
（Saiful Mujani）声 称 ，调 查
结果显示，在宣布穆海敏
为副总统后，阿尼斯的选
票却没有上升。 因为在
阿 尼 斯 与 甘 贾 尔 跟 普 拉
波沃对峙的个人调查中，
阿 尼 斯 的 选 票 仍 在 20%
的范围内。也就是说，当
阿尼斯与穆海敏配对时，
这 些 数 据 表 明 阿 尼 斯 的
票数并没有增加。 阿尼

斯 - 穆 海 敏 的 选 票 中 有
16.5% 反 映 了 两 党 的 实
力 。 可 以 是 民 族 复 兴 党
与民族民主党，也可以是
公 正 福 利 党 与 民 族 民 主

党。 因此阿尼斯没有或
拥有更少的独立选民，因
为 阿 尼 斯 的 支 持 者 只 来
自 支 持 他 的 政 党 。 从 临
时数据来看，阿尼斯并没

有提供燕尾效应，因为其
支 持 者 的 票 数 仍 然 是 政
党的票数，但是数据至少
显 示 没 有 获 得 改 善 。 这
是在阿尼斯-穆海敏发表
进 行 组 合 声 明 几 天 后 的
公众反应。

阿 尼 斯 和 穆 海 敏 于
9 月 2 日正式宣布为团结
变 革 联 盟 正 副 总 统 候 选
人。到目前为止，这对组
合获得了民族民主党、民
族 复 兴 党 和 公 正 福 利 党
的支持。

与 此 同 时 ，印 尼 斗 争
民 主 党 支 持 前 中 爪 哇 省
长 甘 贾 尔 。 甘 贾 尔 的 总

统 候 选 人 资 格 也 得 到 了
团结建设党、印尼统一党
和民心党的支持。

迄 今 为 止 ，甘 贾 尔 尚
未 确 定 其 副 总 统 人 选 。
然而，印尼斗争民主党政
治 家 提 出 了 里 德 宛 和 善
迪亚卡的名字。 另一方
面，大印尼行动党希望提
名 其 总 主 席 普 拉 波 沃 为
总 统 候 选 人 。 普 拉 波 沃
获得了从业党、国民使命
党和星月党的支持。 普
拉 波 沃 也 还 没 有 宣 布 其
竞选搭档。预计，埃里克
将 与 国 防 部 长 搭 档 成 为
副总统候选人。 （亮剑）

SMRC：甘贾尔-里德宛可选性最高

外长回应对我国任东盟主席
仍然无法解决缅甸危机的批评

将赢得普拉波沃将赢得普拉波沃--埃里克与阿尼斯埃里克与阿尼斯--穆海敏穆海敏

【本 报 讯】根 据 Ipsos
Public Affairs 国际研究机构
的观察表示，如今甘贾尔
（Ganjar Pranowo）的 总 统 选
举可选性比率已超过普拉
波 沃（Prabowo Subianto）。
目前甘贾尔以 40.12%的优
势领先于之前排名第一而
如今仅获 37.21%的普拉波
沃。同时甘贾尔也超越得
票率 22.67%排在第三位的
阿尼斯（Anies Baswedan）。

上 述 是 根 据 今 年 8 月

22 日 至 27 日 期 间 在 24 个
省区共 1200 名受访者的最
新访谈结果。纵观此事，
斗争民主党甘贾尔胜选团
（TPN）主 席 拉 希 德（Arsjad
Rasyid）于 9 月 13 日在雅加
达 HighEnd 大 厦 举 行 TPN
首届会议。会议中讨论关
于甘贾尔胜选策略及组建
胜 选 团 理 事 会 结 构 等 事
项。

斗争民主党秘书长哈
斯托（Hasto Kristiyanto）也推

介了印尼统一党（Perindo）
全 国 常 务 主 席 柴 努 尔
（Muhammad Zainul Majdi）、
前国军总司令安迪卡（An-
dika Perkasa）及前国家副总
警 长 加 铎（Gatot Eddy Para-
mono）担任胜选团副主席。

这次主持甘贾尔各政
党高层精英也正在考虑选
出谁将成为甘贾尔的副总
统候选人。

根 据 最 新 的 消 息 称 ，
共有 5 位人物成为甘贾尔

最有力的潜在副总统搭档
人选，其中是里德宛（Rid-
wan Kamil）、善 迪 亚 卡·乌
诺（SandiagaUno）、埃 里 克
（Erick Thohir）及最近出现
的名字即政法安统筹部长
马福（Mahfud MD）。

正 如 哈 斯 托 的 说 法 ，
斗争民主党中央理事会主
席 普 安（Puan Maharani）认
为上述五人都具有成为甘
贾尔副座的很大潜能。

（Ing）

甘贾尔可选性超越普拉波沃
牛头党将立即选出最适当副总统候选人

左起：甘贾尔和里德宛

总统：雅京-泗水中速铁路仍处于研究阶段

【本报讯】9 月 11 日，
大 印 尼 行 动 党 副 总 主 席
哈 比 卜 罗 克 曼（Habibu-
rokhman）表 示 ，大 印 尼 行
动 党 从 未 限 制 过 普 拉 波
沃 的 竞 选 搭 档 的 标 准 。
从某种意义上说，没有要
求 普 拉 波 沃 的 副 座 人 选
必 须 来 自 某 些 圈 子 。 现
在的标准还是没有锁定，
例如，必须来自某个种族
背景，必须来自普罗大众
等等。没有上锁，仍然开
放。现在，这就是政党总
主席将讨论的话题。

在被问及普拉波沃的

副 总 统 人 选 在 埃 里 克 或
吉布兰之间的问题是时，
哈比卜罗克曼指出，到目
前为止，关于副总统人选
的 讨 论 仍 在 支 持 拉 波 沃
的 政 党 总 主 席 之 间 进
行。在接下来的几周里，
将 强 化 关 于 普 拉 波 沃 副
总统人选问题。

我还不晓得有关埃里
克 和 吉 布 兰 的 信 息 。 我
稍后会得到通知，也许在
这 几 周 内 。 显 而 易 见 的
是，普拉波沃与支持政党
进行了密切沟通。

（亮剑）

大印党称对普拉波沃
副座人选背景不设限

【本报讯】9 月 14 日，甘
贾尔获胜志愿者组织协调
员秘书德迪（Deddy Sitorus）
对有关 2024 年总统选举若
两轮举行，印尼斗争民主党
的总统候选人甘贾尔将处
于劣势的言论不以为然。
德迪指出，印尼斗争民主党
和支持甘贾尔联盟并没有
考虑和讨论总统选举将举
行两轮的话题。目前，总统
候选人的动态不是最终的，

更不用说副总统了，目前还
是个未知数。我们从不谈
论第二轮，还很遥远。

德迪坦言，不想对调查
结果或预测调查结果做设
想。当前总统候选人的局
面仍在动态发展，不仅关于
副总统，印尼斗争民主党也
对总统候选人将只出现两
对做好了准备。谁晓得会
出现正副总统候选人没有
通过健康检查，或者突然中

风。这一切，我们都不能预
料的。所以谈到第二轮选
举，显然扯得太远了。

9 月 12 日，印尼斗争民
主 党 政 治 家 毕 玛（Bima
Aria）声言，希望各政党领
导人能够一致同意，只有两
对组合就足以满足正副总
统候选人的需求。希望总
统选举得以有效举行。

Trias Politika 战 略 家 兼
执行经理阿贡（Agung Bas-

kor）评估说，印尼斗争民主
党的提案是基于若是总统
选举两轮举行，甘贾尔获胜
的机会很小。甘贾尔的两
个竞争对手普拉波沃和阿
尼 斯 也 有 类 似 的 选 民 基
础。预测如果总统选举分
两轮举行，普拉波沃或阿尼
斯的票数将相互推送，很可
能会出现甘贾尔在两轮选
举中将面对巨大挑战。

（Ing）

德迪对甘贾尔在第二轮选举中将失利的言论不以为然


